



RNEC

FRANCO

**6 Pièces**

**210 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85147908**

**2 300 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à deux pas des plages et du prestigieux golf de Beauvallon Bartole, découvrez cette villa moderne, récemment construite. Cette propriété offre un espace de vie lumineux comprenant une salle à manger, une cuisine ouverte, ainsi que 4 chambres en suite, chacune avec sa propre salle de douche et WC. Vous apprécierez les prestations modernes et récentes, ainsi que le confort de la climatisation gainable. À l'extérieur, une agréable terrasse de 55 m<sup>2</sup> et un terrain de 1400 m<sup>2</sup>, entièrement clôturé, abritent une piscine de 8 x 4 m, équipée d'une filtration déportée et d'une pompe à chaleur. Au ...

Located just steps from the beaches and the prestigious Beauvallon Bartole golf course, discover this modern villa, recently constructed. This property offers a bright living space, including a dining area, an open kitchen, and 4 en-suite bedrooms, each with its own shower room and toilet. You will appreciate the modern and recent features, as well as the comfort of ducted air conditioning. Outside, a pleasant 55 m<sup>2</sup> terrace and a fully enclosed 1400 m<sup>2</sup> plot house a 8 x 4 m pool, equipped with a remote filtration system and a heat pump. On the ground floor, you will find an independent apartment ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

